

I TALLER DE BIOTECNOLOGÍA

En la Espol se desarrolló importante actividad educativa



Redacción Ciudadanía

Guayaquil

Fortalecer los conocimientos de los periodistas y líderes de opinión en torno a la biotecnología y los transgénicos fueron los principales objetivos del primer taller de biotecnología que se desarrolló el jueves pasado en el auditorio del Centro de Investigaciones Biotecnológicas de Ecuador (CIBE). La actividad contó con la participación de Daynet Sosa, de España, quien dirige el Centro de Investigaciones Biotecnológicas del Ecuador, en donde se realizan investigaciones científicas y transferencia tecnológica de biotecnología. También participó Colombia a través de María Andrea Ascátegui, directora de la asociación de biotecnología vegetal. (I)